

京都精華大学京北宇津宝さがし会 活動報告

いっぷく家宇津移住促進チームとの看板設置作業等 (2018年3月12日)

報告者：デザイン学部2回生 三田村愛海

今日は以前、いっぷく屋宇津移住促進チームから依頼を頂いて作成した、移住促進に向けての看板を設置しました。今回も前回設置したマップの看板と同様に交通の要所となる二か所に建てました。美しい宇津に移住(うつ)ろうというキャッチフレーズと共に表面には宇津らしい霧がかかった山々の風景と裏面には四季の宇津の美しい写真が大きく写され、車で通る人たちでも目を引くような魅力的な看板になりました。看板のデザインは、宝さがし会のメンバーが担当しました。

学生は素人ですが、地元の方の指導の下セメントをこねたり、ペンキ塗りなどを行いました。





また、看板設置と並行していっぷく屋宇津の外壁の洗浄、倉庫の内壁の板張り、薪割りのお手伝いもさせていただきました。特に薪割りは日頃体験することのないことなので、学生たちも楽しんで行うことができ、尚且つ力仕事で地域の助けにもなり一石二鳥でした。

その後、移住促進に向けての今後の活動に向け少し打ち合わせをし、今日はお開きとなりました。

プロジェクトがだんだん形になってきているので今後の展開が楽しみです。



